

Canadá entre mayores emisores de gases de efecto invernadero



Ottawa, 19 dic (RHC) Canadá emite la cuarta mayor cantidad de gases de efecto invernadero entre los 35 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), precisó un informe de esa entidad.

Esta nación nortea deberá realizar recortes en las emisiones de las arenas petrolíferas, y propagar la energía renovable para cumplir los objetivos de cambio climático propuestos, esboza el informe de la OCDE.

Las contaminaciones de Canadá disminuyeron desde la publicación del último informe en 2004, pero solo 1,5 por ciento en comparación con el conjunto de la OCDE, que redujo las emisiones en 4,7 durante el mismo período.

La provincia con mayor incidencia en la afectación ambiental es Alberta con un ascenso del 18 por ciento, lo que la convierte en la responsable del 40 por ciento de las emisiones del país.

El sector del transporte y las industrias del petróleo y gas emiten la mitad de los gases de Canadá, con 24 y 26 por ciento respectivamente, explica el informe.

Los impuestos a la gasolina y al diesel para uso vial están entre los más bajos de los países miembros, los combustibles fósiles utilizados para la electricidad y la calefacción no gravan o gravan a tasas bajas en la mayoría de las jurisdicciones, y el gravamen federal sobre vehículos ineficientes es nulo, situación que pone a Canadá en crisis por no exigir económicamente a las personas e industrias reducir las emisiones.

La ministra de Medio Ambiente, Catherine McKenna, emitió un comunicado donde manifestó que a pesar de los hallazgos del informe su gobierno trabaja para eliminar gradualmente la contaminación de carbono, a través de precios estrictos, y con inversiones históricas en tránsito y eficiencia energética.

Argumentó que otras acciones son la expansión de parques nacionales y áreas protegidas, así como, aumentar la economía y crear empleos, para establecer compromisos sociales en la protección del medioambiente.

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos se fundó en 1961, y su misión es promover políticas que mejoren el bienestar económico y social de las personas alrededor del mundo.

Ofrece un foro donde los gobiernos pueden trabajar conjuntamente para compartir experiencias y buscar soluciones a los problemas comunes, mide la productividad y los flujos globales del comercio e inversión, y fija estándares internacionales dentro de un amplio rango de temas de políticas públicas.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150717-canada-entre-mayores-emisores-de-gases-de-efecto-invernadero>



Radio Habana Cuba